
Protokoll der JHV des SV der Züchter Südosteuropäischer  

        Tümmler von 1920 am 26.08.2023 in Seesen 

 

Anwesende Mitglieder:  

Jörg Rose, Hans-Jürgen Besser, Marek Gast, Otto Pastohr, Christian Heidisch, 

Karl-Heinz Zielinski, Felix Besser, Kim Kleidon, Mirco Josimcev, Peter Klein, Karl 

Wolf, Jürgen Hartwig, Heiko Pilz, Reinhard Kleidon, Jürgen Wutzler, Sabine 

Wutzler, Heike Beckert, Thorsten Beckert, Udo Hilbig, Karl Winhuysen 

 

TOP 1:  -   Eröffnung und Begrüßung   - 

Der 1. Vorsitzende, Udo Hilbig, eröffnete um 10.15 Uhr die Versammlung, 

begrüßte alle Teilnehmer und stellte die ordnungsgemäße Ladung und 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2: -   Totengedenken   - 

Zu Ehren der verstorbenen Zuchtfreunde Hans Zeitlhofer und Vladimir Cabraja 

erhoben sich die Mitglieder zu einer Gedenkminute. 

 

TOP 3: -   Wahl der Kassenprüfer   - 

Zu Kassenprüfern wurden Heike Beckert  und Sabine Wutzler gewählt. 

 

TOP 4: -   Bestätigung des Protokolls der JHV 2022 am 4.9.2022  - 

 Das Protokoll wurde im Vorfeld jedem Mitglied zugestellt und von der 

Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

TOP 5: -   Bericht des 1. Vorsitzenden   - 

Es folgte der Jahresbericht von Udo Hilbig. Er bedankte sich bei den Mitgliedern 

für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr, sein besonderer Dank ging 

an Hans-Jürgen und Felix Besser sowie Torsten Beckert für den Aufbau des 



Standes anlässlich des Siegerrings in Leipzig. Sein Dank ging auch auch an 

Jürgen Wutzler für seine Organisation der Besuches des MDR, der an unserem 

Stand einen Film gedreht hat und diesen unter dem Titel „ das Mekka der 

Tauben“ mit vielen schönen Aufnahmen ausgestrahlt hat. Auch bei den 

Zuchtfreunden Reinhard und Kim Kleidon bedankte er sich für die Organisation 

der Jahreshauptversammlung in Harsefeld im September 2022. 

Ein ausführlicher Bericht des 1. Vorsitzenden liegt dem Protokoll bei. 

 

TOP6:          - Nachlese Siegerring – 

Udo Hilbig und Hans-Jürgen Besser gaben eine kleine Rückschau auf die 

Höhepunkte unseres SV bei der Teilnahme am Siegerring mit vielen positiven 

Eindrücken. Leider gibt es auch Negatives zu berichten. Udo hatte für das 

leiblichen Wohl an unserem Stand gesorgt. Es wurde viel gegessen und 

getrunken, aber es sind in unserem Spendenschwein von 3 Tagen leider nur 

51,60 € gesammelt worden. Da macht nachdenklich. 

 

TOP 7: -   Bericht des Schatzmeister   - 

Es folgt ein ausführlicher Bericht über die finanzielle Situation von Hans-Jürgen 

Besser über das Geschäftsjahr 2022/2032 sowie dem aktuellen 

Mitgliederbestand (31.12.2022: 72 Senioren + 3 Jugendliche). 

 

TOP 8+9: -   Bericht der Kassenprüfer/Entlastung des Vorstandes   - 

Die Kassenprüfer bescheinigen dem Schatzmeister eine ordnungsgemäße, 

einwandfreie und vollständige Kassenführung und stellen den Antrag auf 

Entlastung des Schatzmeisters und des Gesamtvorstandes. 

                           Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 10: -   Vorstandswahlen   - 

Da Udo Hilbig in diesem Jahr endgültig nicht mehr für das Amt des 1. 

Vorsitzenden zur Verfügung stand, wurden einige Zuchtfreunde aus der 

Versammlung vorgeschlagen, aber keiner der Kandidaten wollte sich zur Wahl 



stellen. Es wurde nach einer Diskussion und einem Moment der Stille dann ein 

Weg gefunden. Als Wahlleiter wurde Reinhard Kleidon bestimmt. 

1. Vorsitzender     wurde nicht gewählt.  

2. Vorsitzender     Heiko Pilz (einstimmig für 3 Jahre) 

Schriftführer          Jörg Rose (einstimmig für 3 Jahre) 

Schatzmeister        Hans-Jürgen Besser (einstimmig für 3 Jahre) 

Zuchtwart               Jürgen Wutzler (einstimmig für 3 Jahre) 

 

TOP 11: -   Terminkalender   - 

Für 2023:  HSS in Leipzig anlässlich der Lipsia vom 1.12.-3.12.2023 

Sonderschau in Erfurt anlässlich der Nationalen vom 15.12.-                                     

17.12.2023 

Für 2024: HSS in Seesen/Bornhausen vom 24.01.-26.01.2025 

        JHV bei Udo Hilbig Ende August 2024 

Für 2025: JHV bei Jörg Rose in Lippe Ende August/Anfang September 2025 

 

TOP 12:  -   Anträge  - 

Schriftliche Anträge lagen nicht vor. 

Jürgen Wutzler stellte den Antrag an jede Bundesschau eine Sonderschau 

anzuschließen. Der Antrag wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP13:        - Verschiedenes  - 

Udo Hilbig gab bekannt, dass die Stickerei der SV-Bänder geschlossen hat. Heike  

Beckert und Jörg Rose wollen bei anderen Stickereien wegen der Herstellung  

der SV-Bänder anfragen. 

Peter Klein möchte eine Standardänderung bei den Batschkaer Langschnäblige  

Tümmler in Bezug auf Krallenfarbe und Jörg Rose bei den RGB in Bezug auf die  



Ringgröße. 

Udo Hilbig übergab Hans-Jürgen Besser für seine Arbeit im SV eine SV-Nadel. 

Es wurde auch über den, nicht mehr aktuellen , Internetauftritt unsers Vereins  

gesprochen. Dieses Thema soll Tagespunkt der nächsten JHV sein. 

 

Um 12.15 Uhr schloss unser scheidender 1. Vorsitzenden Udo Hilbig eine  

harmonische JHV. Udo wünschte allen noch einen schönen Aufenthalt in  

Seesen und eine gute Heimfahrt für den Sonntag. 

 

 

Jörg Rose 

Schriftführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


